



# HEYEBRIEF

## Termine

<b>14.07.- 26.08.25</b>	<b>Sommerferien</b>
<b>27.08.25</b>	Erster Schultag nach den Ferien (Kl. 2-4) – Unterricht von 8.00 -11.30Uhr
28.08.25	Einschulung der neuen Erstklässler*innen 10.00 Uhr Gottesdienst 10.45 Uhr Einschulungsfeier
06.09.25	Radschlägerturnier
12.09.25	Schulfotografie
16.09.25	OGS-Elternabend
20.09.25	Tag der offenen Tür 08.00-11.30 Uhr Unterricht
24.09.25	Info-Abend für die künftige Kl. 1
<b>02.10.25</b>	<b>schulfrei (Ausgleich für den Tag d. offenen Tür)</b>
07.10.25	Anmeldung der künftigen
08.10.25	künftigen
09.10.25	Erstklässler/innen
<b>13.10.- 25.10.25</b>	<b>Herbstferien</b>
<b>28.11.25</b>	<b>Auftakt zum Advent</b>

Weitere Termine finden Sie unter [ferdinand-hey-schule.de/termine](https://ferdinand-hey-schule.de/termine) sowie im am 9.5.25 verschickten Brief mit den schulfreien Tagen für 2025/26

## Kontakt zur Schule:

**Sekretariat:** 0211 89- 2 37 63  
**OGS:** 0211 89- 2 37 68  
 Lehrerzimmer: 0211 89-2 37 67  
 Mail: [gg.heyestr@duesseldorf.de](mailto:gg.heyestr@duesseldorf.de)

**Krankmeldungen bis 7.55 Uhr:**  
[krankmeldung@ferdinand-hey-schule.de](mailto:krankmeldung@ferdinand-hey-schule.de)

## Liebe Eltern, liebe Kinder, liebe Freunde der Ferdinand-Heye-Schule

die Temperaturen sind gestiegen, der Sommer ist da – und das Schuljahr 2024/2025 ist schon wieder vorbei. Wir haben in den letzten Wochen und Monaten viel zusammen erlebt, gelernt und gelacht. In den letzten Tagen wurden die Zeugnisse ausgegeben und dann auch schon wieder das neue Schuljahr mit dem Materialtausch und der Möblierungsaktion vorbereitet. Danke an alle fleißigen Helfer, die uns dabei unterstützt haben! Einige Berichte und Bilder zu dem, was die Kinder in den letzten Wochen seit Ostern erlebt haben, finden Sie auf den weiteren Seiten unseres Heyebriefs.



Auch im neuen Schuljahr freuen wir uns schon auf viele Ausflüge und besondere Aktionen, die den „normalen Schulalltag“ ein bisschen spannender machen. Wir würden uns freuen, wenn Sie, liebe Eltern, uns auch da weiterhin so tatkräftig unterstützen wie bisher!

Eine wichtige Neuerung im nächsten Schuljahr, sind unsere neuen E-Mail-Adressen! Hierzu finden Sie einen Hinweis auf den nächsten Seiten des Heyebriefs.



Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien nun sonnige, erholsame und entspannte Sommerferien und freuen uns darauf, die meisten von Ihnen auch nach den Ferien wiederzusehen. Den Viertklässlern wünschen wir nach den Ferien einen guten Start an den weiterführenden Schulen!

Viele Grüße

Janine Fritze-meier-Kollath / Anne Hill / Hendrik Stelzenbach  
 Ferdinand-Heye-Schule und Verein der Freunde der Ferdinand-Heye-Schule e.V.



## Berichte aus der Schule



• Frau Cremer hat bei der AOK an einer Verlosung teilgenommen und ein Fußballtraining mit den ehemaligen Fußballprofis Michael Klinkert und Marcel Witeczek für die Kinder der vierten Klassen gewonnen. Am Donnerstag, 8. Mai wurde jede Klasse für 60 Minuten spielerisch an das Thema **Fußball** herangeführt. Zum Schluss durfte jedes Kind seine Kraft beim „Tore schießen“ messen und bekam eine Urkunde überreicht. Vielen Dank für den tollen Tag!



• Anfang Mai besuchten uns die Maxi-Kids aus den Kindergärten Auenland, Gustav-Kneist-Weg und Vereinsstraße zur **Kita-Olympiade**. Mit viel Freude haben die Kinder Punkte gezählt, Silben gehüpft, gereimt und balanciert. Betreut wurden die Stände von unseren Viertklässlern. Danke Ihr Großen!

- Im Mai haben die **Vorschulkinder** der KiTa Auenland, Vereinsstraße und Gustav-Kneist-Weg unsere beiden ersten Klassen besucht. Nach einem gemeinsamen Frühstück bekamen die Kinder einen ersten Einblick in das Schulleben und wurden in einer Geometrie-Stunde zusammen kreativ.
- Dieses Jahr haben 12 Kinder aus den vierten Jahrgängen am **Jan-Wellem-Pokal** teilgenommen. Die Kinder hatten einen aufregenden und tollen Tag und haben den Fairness-Pokal mit in die Schule gebracht.
- Im Rahmen des Sportunterrichts haben die vierten Klassen an einem **Tanzprojekt** des Tanzhauses teilgenommen. Das ganze Jahr über haben sie gemeinsam mit der Tanzlehrerin Elisa



eine Choreografie einstudiert, welche dann am 26. Juni im Tanzhaus aufgeführt wurde.

- Im Juni sind unsere beiden dritten Klassen auf **Klassenfahrt** gefahren. Ziel war der Höingshof in Heiden. Bei traumhaftem Sommerwetter konnten die Kinder Pferde putzen, reiten, Fußball spielen, Gipsmasken basteln, Planwagen fahren, auf



den Teufelssteinen klettern, am Lagerfeuer Marshmallows grillen und vieles mehr. Der ein oder andere wäre gern noch dortgeblieben.

- Auch in diesem Jahr fand das **Singpausenkonzert** wieder in der Tonhalle statt. Die Kinder haben kräftig gesungen, geklatscht und geschunkelt. Viele Eltern und Großeltern haben zugeschaut und freuen sich schon auf das Konzert im neuen Jahr.



- Die Bezirksvertretung 07 hat in diesem Jahr ihr 50-jähriges Bestehen gefeiert. Beim Festakt an Fronleichnam haben sich einige Kinder Zeit genommen, um gemeinsam mit der Grundschule aus Knittkuhl drei Singpausenlieder vorzutragen. Als Dankeschön haben die Kinder eine **„Wildschwein-Patenschaft“** im Wildpark übernommen. Alle Kinder, die an dem Tag mitgesungen haben, durften die Patenwildschweine einige Tage später im Wildpark besuchen.



- Das **Schulobst** war auch in diesem Jahr bei den Kindern wieder sehr beliebt. Danke an alle „Obstpaten“, die jede Woche das Obst und Gemüse für die Kinder geschnitten und verteilt haben. Falls Sie im nächsten Schuljahr Lust und Zeit haben, uns dabei zu unterstützen: (fast) jeden Montag, Mittwoch und Donnerstag wird das Obst in der



Mensa geschnitten. Kommen Sie gern spontan dazu!



- Nach langer Zeit haben wir in diesem Schuljahr wieder ein „normales“ **Sportfest** durchgeführt. Die Kinder

haben tolle sportliche Leistungen im Werfen, Laufen und Springen gezeigt. Außerdem gab es verschiedene „Spaß-Stationen“, an denen die Kinder z.B. um die Wette Sackhüpfen oder Wasser transportieren konnten. Herzlichen Dank an alle Eltern, die sich an dem Tag Zeit genommen haben, um eine der Sport- und Spielestationen zu betreuen oder beim Auf- bzw. Abbau zu helfen.



- Ab den Sommerferien werden sich die **E-Mail-Adressen der Lehrkräfte** an allen Schulen Düsseldorfs ändern. An unserer Schule werden die Mail-Adressen lauten:



[vorname.nachname@ferdinand-heyne-schule.de](mailto:vorname.nachname@ferdinand-heyne-schule.de)

... und für die **Krankmeldungen** nutzen Sie bitte weiterhin bis jeweils 7.55. Uhr:

[krankmeldung@ferdinand-heyne-schule.de](mailto:krankmeldung@ferdinand-heyne-schule.de)

## Berichte aus dem Verein der Freunde



- Aus inzwischen guter Tradition haben wir auch in diesem Jahr einen Schulausflug unternommen: Am 3. Juli fuhren wir mit der ganzen Schule in den **Zoo Wuppertal**. Dank vieler netter Eltern, die uns begleitet haben, konnten in einigen Klassen kleine Gruppen gebildet werden, die interessengeleitet die verschiedenen Tiergehege aufsuchen konnten. Möglich wurde der



Besuch durch eine Spende und natürlich durch unseren Förderverein, der die Gelder verwaltet und freigegeben hat. Danke!

- Unser Förderverein ist der alleinige Träger unserer OGS und der 8-bis-1-Betreuung, d.h. er ist Förderer und Arbeitgeber für alle Mitarbeiterinnen und eine echte Bereicherung unserer Schule.

**Bitte unterstützen Sie die Arbeit des VEREINS DER FREUNDE, indem Sie Mitglied werden.**

Hier finden Sie weitere Informationen – u.a. den Mitgliedsantrag:

<https://ferdinand-heyne-schule.de/foerderverein/>

- ...oder, wenn Sie nicht nur Mitglied sein möchten: Wir freuen uns auch über weitere Unterstützung bei unserer Vorstandsarbeit!



Sprechen sie uns gern an - wir sind ein tolles Team, das weitere Mitspieler sucht. 😊

- Falls Sie einen „Fan-Artikel“ des Fördervereins erwerben möchten, können Sie gern eine Tasse (5 €) oder ein Schul-T-Shirt (10 €) im Sekretariat oder bei der Schulleitung erwerben.

